



UDS TAPACHULA

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

MAESTRO:

VICTOR ANTONIO GONZALES SALAS

MATERIA:

REDACCIÓN EN ESPAÑOL

PROYECTO:

ENSAYO "PARCIAL 4"

ALUMNA:

ALONDRA CABRERA CRUZ

"IMPORTANCIA DEL RECONOCIMIENTO DE LOS DERECHOS LABORALES." ARGUMENTACIÓN

Todos necesitamos ser reconocidos, es una cuestión innata del ser humano, desde nuestra infancia necesitamos cariño y respeto para sentirnos reconocidos y queridos; los especialistas en educación establecen que dar el feedback adecuado a los niños sobre su comportamiento, reforzando los aspectos positivos, los avances y las cualidades favorecen su desarrollo y su autoestima. Cuando llegamos a adultos, el reconocimiento sigue siendo necesario, con nuestros familiares, amigos y como no, en nuestro laboral...El reconocimiento laboral ámbito produce satisfacción personal que hace que el trabajador sea más feliz desarrollando su trabajo y en su vida en general. Es la técnica clave para retener el talento, puesto que es importante que los trabajadores sepan que su trabajo es reconocido y que su aportación es necesaria para el éxito de la empresa, no saber apreciar la labor y el desempeño de nuestros trabajadores es darles un aliciente para que se busquen otra empresa donde sí se les reconozca.

LA VIDA EXPOSICIÓN

Si tuviera que elegir entre tanto que he pasado creo que no habría mucha elección simplemente dejaría ocurrir todo de nuevo para que eso que muchas personas quieren evitar pueda volver a ocurrir de nuevo Entre tantas cosas que me han sucedido creo que todas han tenido un valor único entonces ¿Para qué borrarlo? ¿Para que desear no haberlo vivido? dentro de cada momento, bueno, menos bueno existe la riqueza que nadie puede cambiar EL CONOCIMIENTO

A veces suelo decir, quisiera cambiar tal cosa. A lo que luego reacciono y digo ¿Por qué lo haría? sigo sin estar preparado para muchas cosas igual, y creo que siempre lo estaré, inevitablemente seguirá siendo así por el resto de mi vida con cosas que mejorar a medida que pase el tiempo.

Los retos siempre estarán allí, los temores cambiarán con el paso de los días, y serán nuevas cosas las que quitarán mi sueño (Hoy hay muchas cosas que lo hacen) No quiero ser de esos pesimistas, ni tampoco de los fantasiosos hay pequeñas cosas de gran valor y a la cual he descubierto una gran importancia.

Por otro lado no dejo de soñar en lo que puedo lograr sin dejar a un lado la realidad y que todo esté aterrizado a lo mejor es como me dijo un amigo y bien lo dice una de mis canciones favoritas "Solo vivo y me dejo llevar"..

Hay mucho por descubrir, por sentir y vivir. Estaré abierto a todas las posibilidades que se me puedan presentar y seguiré viviendo y dejándome llevar.

"1819" NARRACIÓN

¿Dónde está el amor de verano?

Siento que me derrumbo y no es en tus brazos.

Para que cruzar el puente si ya no existe el otro lado. No fue mi intención decir Te Amo.

La primera vez que llegué temprano y por ser tu fan todo fue complicado.

Dame eso, haré un viaje al pasado. Dónde tenía la diversión y tu mano.

Cariño, Te Extraño. Aquel amor de jóvenes tontos fue tan malo.

Otra llamada rechazada. Otro problema cercano. Tantas notas adulando.

Fuimos lo que habías soñado. Después llegó esa mierda jodiendo lo logrado Quise nadar, pero obviamente terminé ahogado-

Perdimos la llave que pudo abrir el candado. Tuvimos la nave alienígena aun siendo humanos.

Todo fue parte del pecado. En un abrir y cerrar de ojos, hicimos de héroes a villanos. Éramos enfermos mentales buscando, un alivio sano.

Ahora somos parte de la rutina, dejando el amor a un costado.

Solo queda decir que entre tantos buenos veranos.

Jamás será igual a sentir ese culo blando.

"CANSADA" DESCRIPCIÓN

Exhausto queda mi destino, cuando en repetidas ocasiones me ha mostrado mi camino, pero como cualquier ciego quedo en penumbras y dejo escapar la luz del triunfo, no se cuando me llenare del valor suficiente para superar mis miedos y afrontar mi destino, serás tú señor el motivo

de mi tuerza. será que no es suficiente as luchas v as pruebas que me nos hecho librar al lado de los míos, o será solo cuestión de tiempo, cuando emprenda mi camino hacia lo sublime, y vea mis sueños divisarse en el horizonte como saeta en el amanecer después de una noche tormentosa.

En ese preciso momento a quieres encontrar palabras para expresar lo que sientes. pero las

emociones son tantas a no sabes por cua empezar. solo a so edad ve silencio son testigo de murmullo de tus ideas locas e irónicas, aun cuando quieras respirar se te dificulta por q el aire está cargado de las toxinas q intentas desechar, quiero moverme y mis pies no me dan, anclado al piso parezco estar. Preso en silencio y queriendo escapar de este tormento quiero lejos estar, libre y sin medir tiempo alguno.